
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Gardia Club 

Eric Agosta : « Un aboutissement » 

 

Le président du Gardia Club était aux anges au moment de parapher le contrat liant son club à celui 
de l’OGC Nice. Une reconnaissance du travail accompli depuis 5 ans 

Dans quel état d’esprit êtes-vous ? 

Je suis extrêmement fier. Ce partenariat avec l’OGC Nice est un aboutissement. C’est la récompense 
d’un énorme travail de fond initié par Sébastien Pasqualini le directeur sportif. C’est lui et des 
éducateurs comme Florian Catry, Yohan Agosta et Momo Daroui qui m’ont demandé de leur donner 
des moyens pour faire de l’élite chez les jeunes. J’ai accepté et aujourd’hui un club professionnel 
comme l’OGC Nice s’affilie avec nous. C’est génial. 

Que stipule ce partenariat ? 

Nous allons pouvoir assister à des entraînements professionnels là-bas ainsi qu’à des rencontres de 
Ligue 1. Nos éducateurs pourront suivre des formations et il y aura aussi une dotation de matériel de 
football. Il n’y a pas de sommes d’argent. Certains matchs amicaux de leur équipe fanion en Ligue 1 
pourront être délocalisés à Guy Mocquet. Et puis la crédibilité que ce partenariat impose un peu 
partout. De notre côté, nos éléments les plus prometteurs seront proposés en priorité à l’OGC Nice. 

Qu’est ce qui a fait pencher la balance ? 

La relation privilégiée que nous avons avec les représentants de l’OGC Nice comme Manuel Pires 
(responsable du centre de formation), David Brero (cellule recrutement) et Fabrice Garrigues 
(directeur de la pré formation). Nous partageons les mêmes valeurs. Ils sont ici chez eux. Le feeling 
est vraiment passé. De plus, trois joueurs formés au Gardia Club ont déjà rejoint l’OGC Nice. Les 
contacts ne dataient pas d’hier. Dès lors, ce partenariat coulait de sources. 

A.D.       


